

El lunes 17 de febrero de 2014, tuvo lugar en la Sala de Vinculación de Ciudad Universitaria la Segunda Asamblea Ordinaria de la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (FEUAA), en la que se abordaron asuntos de gran importancia para la comunidad estudiantil. En dicha sesión estuvo presente el comité directivo de la FEUAA así como los presidentes de las diversas sociedades de alumnos.

El presidente de la FEUAA, Alejandro Aizpuru Guevara, señaló los diversos resultados que se han obtenido en el transcurso de este primer año de actividades en que ha encabezado la Federación de Estudiantes, que han sobrepasado todas las expectativas. Además, expuso la serie de nuevos proyectos que se emprenderán a favor de la comunidad universitaria. Entre ellos, destaca la entrega del cheque correspondiente al proyecto BECAUAA, el cual rebasó la meta. También, se entregarán 125 bicicletas por parte del Gobernador y del Rector, que vienen a reforzar el programa “FEUAA Verde”.

Aizpuru Guevara, presentó la “Universiada”, el mayor evento deportivo que puede organizar la Federación de Estudiantes, ya que es un proyecto masivo que involucra a los más de 17 000 estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Informó, además, de la próxima reunión con la Confederación Nacional de Estudiantes Mexicanos (CONEM), que se realizará en nuestro Estado.

Por ello, este año será demandante para la Federación, pero sabrá cumplir con todos los proyectos y expectativas, siempre a favor de los jóvenes gallos.

